



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Sukseskan Pemilu 2024, Kapolres AKBP Ibnu Bagus Santoso, S.I.K., M.M., Siapkan Strategi Pengamanan Pemilu Serentak

Suhendi - TANGSEL.FRN.CO.ID

Jan 23, 2024 - 21:23



TANGSEL - Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel) AKBP Ibnu Bagus Santoso, S.I.K., M.M., M.H. menghadiri rapat kunjungan kerja Komisi II DPR RI terkait persiapan dan kesiapan Pemilu serentak tahun 2024 Kota Tangerang Selatan di Ruang Blandongan Lt.4, pada Selasa (23/1) pagi, dipimpin oleh Walikota

Tangerang Selatan Drs. H. Benyamin Davnie.

Dalam sambutannya Kapolres Tangsel menerangkan siap mengamankan Pemilu serentak tahun 2024 dengan aman dan kondusif.

"Polres Tangsel telah menyiapkan serangkaian strategi dalam upaya pengamanan Pemilu serentak tahun 2024 dalam rangka menjaga stabilitas Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) aman dan kondusif dan memastikan kelancaran semua proses yang akan berlangsung, tutur Kapolres.

Selain itu jajaran personil Polres Tangsel juga telah melakukan mapping TPS yang masuk kategori rawan maupun sangat rawan, sehingga plotting kekuatan personil tepat sasaran dalam pengamanan masing-masing TPS.

"Untuk pengamanan di TPS, personel Polri telah dipersiapkan dimasing masing TPS baik yang rawan sangat rawan, kita persiapkan juga personel di masing masing polsek per rayon kita siapkan satu peleton untuk mengantisipasi hal yang tidak diinginkan termasuk back up pengamanan TPS yang rawan maupun sangat rawan tersebut" tambah AKBP Ibnu.

Lebih lanjut, Kapolres Tangsel juga menekankan pentingnya peran serta aktif dari seluruh stake holder untuk dapat mensukseskan pengamanan tersebut.

"Partisipasi aktif dari seluruh stake holder dan elemen masyarakat dalam menjaga kondusifitas lingkungan sangatlah penting. Dengan upaya bersama dengan berbagai pihak ini diharapkan dapat menjaga jalannya proses Pemilu serentak 2024 di Tangsel ini berjalan dengan aman, damai, tertib, lancar dan tanpa adanya gangguan keamanan," tutup Kapolres Tangsel.

Sementara itu tim Komisi II DPR RI yang dipimpin Ir. H. Endro Suswantoro Yahman , M.SC. memberikan beberapa penekanan kepada peserta rapat seperti netralitas ASN, Bawaslu harus tegas dalam menangani pelanggaran pemilu (jangan tebang pilih), KPU persiapkan betul terkait dukungan logistik pemilu (jangan sampai ada kendala) danantisipasi musim penghujan potensi banjir yang menjadi kendala dalam pelaksanaan pemilu.

Tampak hadir juga dalam rapat tersebut Wakil Walikota Tangsel Ir. Pilar Saga Ichsan, Ketua KPU Provinsi Banten Wahyul Furqon, Ketua Bawaslu Banten Ali Faisal, Ketua Bawaslu RI Rahmat Bagja Ketua KPU RI Hasyim Asy'ari, Perwakilan Kemendagri Dr. Yusharto Huntoyungo, M.Pd., Ketua Bawaslu Kota Tangsel M. Acep, Ketua KPU Kota Tangsel Taufik MZ dan perwakilan Kodim 0506 Tangerang. (Hendi)